

Preßburger Gemeindeverwalter in der Ausstellung
====="Wien baut auf"
=====

Heute vormittags sind die drei Vizebürgermeister der Stadt Preßburg Dr. Anton Vasek, Dr. Martin Kubán und Ferdinand Duska und Stadtrat Dr. Stefan Ruzicka mit dem Auto in Wien eingetroffen, um die Wiener Messe und die Ausstellung "Wien baut auf" zu besichtigen. Die Preßburger Gäste wurden im Rathaus in Vertretung des Bürgermeisters von Vizebürgermeister Speiser empfangen und nach einer längeren freundschaftlichen Aussprache von Stadtrat Novy durch die Ausstellung "Wien baut auf" geführt. Die führenden Kommunalpolitiker der Stadt Preßburg haben in der Ausstellung großes Interesse für alle kommunalpolitischen Fragen Wiens und insbesondere für den Wiederaufbau und die Probleme der Stadtplanung gezeigt.

Ein historisches Spiel in der Ausstellung "Wien baut auf"
=====

Am Mittwoch, den 10. September, um 18 Uhr wird im Kinosaal der Ausstellung "Wien baut auf" im Rathaus von der Österreichischen Jugendbewegung das historische Spiel "Vindobona" aufgeführt. Für Ausstellungsbesucher ist diese Veranstaltung frei zugänglich.

Wie der Verband der Ausgebombten seine Tätigkeit beginnt
=====

Zu der von uns unter diesem Titel am 1. ds. M. ausgesandten Mitteilung hat uns der Präsident des Verbandes, Direktor Quirino Schwarzbauer, vor einigen Tagen eine Entgegnung übermittelt, in der er uns der Verleumdung beschuldigt. Die Entgegnung entspricht weder formell den Bestimmungen des Preßgesetzes noch ist sie sachlich imstande, die von uns erhobenen und festgestellten Tatsachen zu entkräften.